



Apartamento en venta en Fuengirola, Fuengirola

369.000 €

Referencia: N6979 Dormitorios: 3 Baños: 2 Construido: 78m² Terraza: 50m²





Costa del Sol, Fuengirola

COMPLEJO RESIDENCIAL DE OBRA NUEVA EN FUENGIROLA

La promoción de obra nueva combina un entorno tranquilo y suburbano con excepcionales instalaciones y una ubicación ideal, a pocos minutos del centro de la bulliciosa Fuengirola. Esta es su oportunidad de disfrutar plenamente de la vida en el corazón de la Costa del Sol, a un precio asequible para todos.

La urbanización ofrece una variedad de formatos de apartamentos perfectamente adaptados para satisfacer las necesidades de la vida cotidiana o una escapada de vacaciones. La posición elevada combinada con un toque moderno en la arquitectura andaluza y una amplia gama de exclusivas de servicios exclusivos, la convierten en el lugar perfecto para disfrutar de la vida en la Costa del Sol.

Con sólo 71 apartamentos, esta comunidad íntima se puede disfrutar sin las multitudes y la conmoción de la vida en el centro de la ciudad. Las terrazas ofrecen vistas al campo, al mar o a la montaña, y conectan armoniosamente con los amplios interiores para maximizar el espacio vital que se puede disfrutar en todo el complejo. el espacio vital que se puede disfrutar durante todo el año.

Al mismo tiempo, el ajetreo y el bullicio del centro de Fuengirola, así como las playas de Los Boliches, Torreblanca y Las Gaviotas están a sólo unos minutos en coche. Hay una abundancia de clubes de golf, clubes de playa y zonas comerciales en los alrededores para explorar y disfrutar o simplemente sentarse en su terraza y disfrutar de la vista en la paz y la privacidad de sus comodidades del hogar.

La urbanización ofrece instalaciones sanitarias, de ocio, sociales y comerciales para el disfrute de todos los miembros de la familia. Es un lugar donde puede elegir hacer tan poco o tanto como desee en la comodidad de su propio entorno.

Disfrute de su propio spa privado sin salir de casa. La piscina cubierta climatizada le permite nadar durante todo el año, llueva o haga sol. Dese un capricho en una relajante sauna o tonifique su cuerpo con los chorros de agua de hidromasaje.

Ninguna casa en la Costa del Sol estaría completa sin una refrescante piscina exterior para refrescarse en los calurosos meses de verano, ¡y aquí tiene dos para elegir! Inmersa en amplios jardines tropicales, la piscina central de agua salada es ideal para pasar divertidos días al sol con toda la familia. Los que prefieran un entorno más tranquilo, pueden relajarse en la piscina infinita y disfrutar de las vistas.

Libérese de la cuota del gimnasio y haga ejercicio cuando quiera en el gimnasio de los residentes. Haga ejercicio en el gimnasio o aproveche el estudio de fitness para mantener un estilo de vida saludable con facilidad.

Para cuando necesite un poco más de espacio para entretenerse, aproveche el salón social. Completo con una cocina totalmente equipada para que pueda atender y recibir a grupos más grandes de amigos y familiares en la comodidad de su propia urbanización.

Trabaje cómodamente desde casa gracias al centro de negocios interno. Con espacio para reuniones, Internet de alta velocidad, servicios de impresión y sistemas de presentación, sus necesidades profesionales estarán cubiertas sin necesidad de desplazarse.

Fuengirola es un centro turístico consolidado y muy popular de la Costa del Sol. Es un destino multicultural con Sparkling Homes | +34 662 377 539 | info@sparklinghomesmarbella.es



residentes españoles e internacionales que aprovechan al máximo sus magníficas playas, su variada gastronomía y sus monumentos históricos.

La ciudad tiene algo para todos los gustos. Compre marcas de diseño en el centro comercial Miramar, pase un día en familia en el parque acuático Aqualand, explore el Castillo Sohail o las ruinas romanas de Finca Secretario. Si alguna vez se cansa de Fuengirola podrá disfrutar de conexiones rápidas y sencillas con el centro de Málaga, el tradicional pueblo de Mijas o la cosmopolita ciudad de Marbella, todo ello en menos de 30 minutos.



Características:

Características

Gimnasio

Communal Pool

Gated

Double Bedrooms: 3

Air Conditioning: Pre-Installed

Number of Parking Spaces: 1

Terrace: 50 Msq.

Parking - Space

Elevator/Lift

Beach: 1600 Meters

Location: Coastal, Mountain,

Urbanisation

Views: Sea

Useable Build Space: 65 Msq.

Calificación energética

B

CO2 Emission Rating

B